

20.11.2024

## Robert Lewandowski soutient la mission d'Oceana de protéger et de restaurer l'océan

**Le joueur de football vedette s'associe à l'organisation de protection de l'environnement marin pour réclamer un océan en bonne santé**

La star du football Robert Lewandowski s'est associée à Oceana pour lancer un appel à la protection et à la restauration de l'océan. Lui-même amoureux de l'océan, l'attaquant international polonais a partagé ce que la mer représente pour lui, et a lancé un appel pour que chacun se joigne à la mission de restaurer la santé de l'océan. L'organisation de conservation marine salue l'appel du footballeur qui invite la société à prendre les bonnes décisions et à travailler ensemble pour relever un défi d'importance mondiale.

*« L'océan signifie quelque chose de différent pour chacun d'entre nous. J'ai la chance de vivre au bord de la Méditerranée, et le fait d'avoir la mer à proximité me donne un sentiment d'appartenance partout où je voyage. L'océan peut être votre mode de vie, votre lieu de détente ou votre source de nourriture, mais nous en dépendons toutes et tous. Si nous voulons transmettre un océan sain aux générations futures, nous devons agir maintenant, ensemble, pour le protéger »,* a déclaré Robert Lewandowski.

Oceana fait campagne pour que l'océan retrouve son niveau d'abondance d'antan. Un océan restauré, sain et abondant peut contribuer à lutter contre le changement climatique, à soutenir les moyens d'existence et à nourrir plus d'un milliard de personnes avec des produits de la mer chaque jour, pour toujours. Le plaidoyer d'Oceana repose sur la recherche scientifique et s'appuie sur les citoyens et leurs alliés pour inciter les décideurs politiques à écouter et, en fin de compte, obtenir de véritables changements en mer.

*« Nous sommes très reconnaissants envers M. Lewandowski d'avoir fait entendre sa voix en faveur de l'océan et d'avoir souligné son importance pour chacun d'entre nous. Son message personnel arrive à un moment critique. L'océan se trouve à un point de rupture après des décennies d'activités non durables, qui ont endommagé les écosystèmes et provoqué le déclin de la faune et de la flore marine. Nous avons besoin que la société s'unisse, maintenant plus que jamais, et qu'elle ait la volonté et le courage de restaurer la santé de l'océans, »* a précisé Pascale Moehrle, vice-présidente d'Oceana en Europe.

[Télécharger la vidéo](#)

## **Contact**

**Natividad Sánchez**, Directrice de la communication  
M :+ 34 687 598 529 M : E-mail : [nsanchez@oceana.org](mailto:nsanchez@oceana.org)

**Yagna Golebiewska**, Responsable de la communication et des partenariats  
E-mail: [yagna.golebiewska@lewandowski9.com](mailto:yagna.golebiewska@lewandowski9.com)



Oceana est la plus grande organisation internationale de plaidoyer qui se consacre uniquement à la conservation des océans. Oceana s'attache à reconstituer l'abondance et la biodiversité des océans en instaurant des politiques fondées sur la science dans des pays qui contrôlent plus d'un quart des prises de poissons sauvages dans le monde. Fortes de plus de 300 victoires qui ont mis fin à la surpêche, à la destruction de l'habitat, à la pollution et au massacre d'espèces menacées telles que les tortues et les requins, les campagnes d'Oceana sont performantes en termes de résultats. Un océan restauré signifie qu'un milliard de personnes peuvent profiter d'un repas de produits de la mer sain, tous les jours, pour toujours. Ensemble, nous pouvons sauver les océans et contribuer à nourrir le monde. Consultez [europe.oceana.org](http://europe.oceana.org) pour en savoir plus.